

令和7年1月8日

学校だより 「花里の子」

令和6年度 第20号

伊丹市立花里小学校長 小木曾 笑子

あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願いたします 3学期始業式

12日間の冬休みは、あっという間に過ぎていきました。この年末年始は、保護者の皆様も9連休というご家庭が多かったかもしれませんね。子どもたちも各家庭で十分に充電され、落ち着いた雰囲気ではじめの始業式を迎えることができました。今日から3学期です。一年で一番短い学期ですが、今の学年のまとめと共に次の学年の準備をするとても大切な学期です。しかし、インフルエンザ等で体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちが十分に力を発揮できますよう、お子様の体調管理、家庭学習等への見守りや声かけにご協力をお願いいたします。

今年、1995年の阪神・淡路大震災から30年目を迎えます。保護者の皆様や職員中にも、まだ生まれていなかった、記憶にないという方が増えてきました。年々、私たち経験者が語り継ぐことの大切さを強く感じるようになっていきます。

私は、30年前は、芦屋の小学校に勤務していました。震災後学校が再開したのは、2月に入ってからでした。まだまだ避難生活を送っている子どもたちも多く、出席がかなわなかった子どももたくさんいましたが、学校に子どもたちがいることを幸せに感じました。この間に学んだことは、人が集まると一定のルールが必要になること、みんなが安心して生活するためには、お互いが譲り合える関係にあることです。人は、人と助け合って生活していることを実感しました。

子どもたちも、1月17日に向けて、防災の学習を行います。それに先駆け、始業式では『ゆずちゃん』（作：肥田美代子 絵：石倉欣二 ポプラ社）を紹介しました。クラスメイトを震災で亡くした子どもの視点で描かれた絵本です。様々な形で地震について学ぶことができますが、子どもたちの心に届くのは、身近な方の経験談です。ご家族が経験された自然災害について、子どもたちに語っていただきますようお願いいたします。そして、もしも、自然災害が起こったらどうするか、集合場所や連絡先、避難場所を確認してください。よろしくお願いいたします。



花里地区の幸せを願って

今年も自治協のもちつき大会で鏡餅を作っていただきました。正面玄関に飾って、年神様を迎え、子どもたちと保護者の皆様地域の皆様の健康と幸せを祈りました。



今年もいただきました！

ビルメンテナンスこども絵画コンクール学校賞

夏休みの課題の一つとして取り組んだ「ビルメンテナンスこども絵画コンクール」で学校賞をいただきました。昨年度に続いての受賞です。他に金賞1名、銅賞23名が入賞しています。どの作品も心温まるものばかりです。

副賞に 自在筆5本、ラバーカップ5本、スポンジクロス100パック、箒とちりとり5セット 等をいただいています。これらの掃除道具を使って、学校をピカピカにし、その体験を絵に表現して、また、来年も挑戦してほしいと思っています。



金賞



銅賞



花里ウォークラリー & 大どんど祭り

1月12日(日)に花里小学校地区自治協議会主催の「ウォークラリー&大どんど祭り」が開催されます。地区内のポイントをまわりながら、ごみを拾い、花里小学校運動場に集合します。そして、どんど祭りに参加しましょう。どんど祭りの開始は、11:00頃です。みんなで、花里の無病息災を祈りましょう。

